



**30^e
ANNIVERSAIRE**

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

La Maison de la Famille Vaudreuil-Soulanges dévoile la programmation de son 30^e anniversaire.

(Vaudreuil-Dorion, le 9 avril 2018) - Depuis déjà 30 ans, la Maison de la Famille Vaudreuil-Soulanges soutient les familles et favorise le développement optimal des enfants de la région. Afin de souligner ses 30 ans, la Maison de la Famille souhaite non seulement fêter avec les familles de la région, mais aussi faire une vaste campagne de financement. La programmation du 30^e anniversaire comprend donc trois volets : un volet familial, une campagne web et une soirée-bénéfice. Le maire de Vaudreuil-Dorion, Monsieur Guy Pilon en est le président d'honneur.

Pour célébrer le 30^e anniversaire en famille, une première fête aura lieu le samedi 26 mai 2018 au parc Valois de Vaudreuil-Dorion dès 9h30. La ville offrira un yoga familial et une collation santé aux participants. La Maison de la Famille aura un kiosque et y animera des activités pour toute la famille, le tout gratuitement ! Dans un deuxième temps, l'organisme inaugurera sa cour extérieure le dimanche 3 juin 2018 à 10h00 à Saint-Zotique. « La municipalité et la Fondation des enfants de Vaudreuil-Soulanges seront présents à l'inauguration afin d'officialiser leur contribution à l'aménagement de la cour qui profitera aux enfants de notre halte-garderie et de notre camp de jour estival. Un gâteau sera partagé avec nos familles pour souligner nos 30 ans. » raconte France Pomminville, directrice. Ensuite, dès 11h, les festivités se poursuivront au Parc Desjardins-du-Millénaire à la fête familiale de la municipalité de Saint-Zotique, où la Maison de la Famille aura un kiosque et animera des activités.

La Maison de la Famille lance également la campagne: **UNE HISTOIRE QUI FAIT VIBRER**. Marie-Belle Ouellet, ambassadrice de la Maison de la Famille, offre un témoignage touchant sur la façon dont la Maison de la Famille Vaudreuil-Soulanges a changé sa vie. Elle invite les familles de la région à s'unir pour continuer à faire une différence dans la vie des familles.

Vu les besoins de la clientèle du secteur Vaudreuil, il devient impératif de penser à un projet d'expansion. Diane Lyonnais, présidente du conseil d'administration explique : « La Maison de la Famille de Vaudreuil-Soulanges profite de son 30^e anniversaire pour consolider ses points d'ancrage dans la communauté. Déjà dotée d'un point de services dans Soulanges, la Maison de la famille lance une vaste campagne de financement afin de se munir de locaux permanents additionnels dans Vaudreuil-Dorion. ».



**30^e
ANNIVERSAIRE**

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Elle ajoute que : « Les membres du Conseil d'administration, le personnel et nos bénévoles souhaitent que cette campagne puisse toucher le cœur de notre communauté et que de généreux donateurs s'uniront pour faire de ce projet une réalité, et ce, pour le mieux-être des enfants et des familles du territoire. »

Pour couronner le tout, une soirée-bénéfice se tiendra le samedi 20 octobre 2018, au théâtre Paul-Émile Meloche à Vaudreuil-Dorion. Pour débiter la soirée, à 18h00 un cocktail préparé par nos familles et le restaurant Olivia sera servi. Suivra ensuite à 20h00 un spectacle qui mettra en vedette le chanteur Yvan Pedneault, finaliste de l'émission La Voix 4. Ceux qui ont été marqués par son passage à La Voix seront séduits par son spectacle. Les billets sont au coût de 40\$ (spectacle seulement) et 60\$ avec le cocktail et seront mis en vente par la billetterie VSOUL dès le 10 avril.

- **Billets:** vsoul.ca / mfvs.ca / (450) 217-2177 #1 / (450) 218-0561 #1
- **Faire un don :** maisondelafamillevs.ca/financement/faire-un-don
- **Facebook :** facebook.com/maisondelafamillevs

-30-

Source et renseignements : France Pomminville
Directrice
Maison de la Famille Vaudreuil-Soulanges
Téléphone : (450) 217-2177 poste 4
Courriel : dg@mfvs.ca